

RUNDSCHREIBEN

<input checked="" type="checkbox"/> ALLE (Prof., WM, MTSV, Tut)		Gruppe C
Bearbeiterinnen: Frau Dr. Hillemann / Frau Gliem		Schlagwort: Beauftragter für Internationales, Fundraising und Alumni sowie Anpassung der Bezeichnung Internationales
Stellenzeichen / Tel. INT L / PA/ 29464/ 22220	Datum: 28.06.2023	

*see English version below
 convenience translation – not legally binding
 pursuant to the decision of the Executive Board of 01.06.2018*

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Präsidium hat Herrn Prof. Dr. Frank Behrendt zum Beauftragten für Internationales, Fundraising und Alumni ernannt. Er hat das Stellenzeichen B-IFA. Er wird im Auftrag der Präsidentin die TU Berlin international repräsentieren. Er nimmt als ständiger Gast an den Sitzungen des Präsidiums teil.

Die Abteilung Internationales unterstützt den Beauftragten im Bezug auf seine internationalen Tätigkeiten und bleibt dem Kanzler zugeordnet. Die deutsche Benennung von Internationales wird der englischen angepasst. Im Deutschen wird die Bezeichnung "Abteilung Internationales", im Englischen die Bezeichnung "Department of International Affairs" verwendet. Ein aktuelles Organigramm der Abteilung finden Sie unter <https://www.tu.berlin/international/ueber-uns>.

Professorin Geraldine Rauch
 Präsidentin

Dear Colleagues,

The Executive Board has appointed Professor Dr. Frank Behrendt as the president's representative for international affairs, fundraising and alumni. His staff code is B-IFA. Professor Behrendt will represent TU Berlin internationally on behalf of the president. He will also participate in the meetings of the Executive Board as a permanent guest.

The Department of International Affairs supports Professor Behrendt with regard to his international activities but continues to report to the vice president for administration. The official German name for the Department of International Affairs has been adapted (Abteilung Internationales) to reflect the English name. You can find an updated organigram at <https://www.tu.berlin/international/ueber-uns>.

Professor Geraldine Rauch

President

[Translated by TU Berlin Translation Services](#)